

POST-SCRIPTUM

No temas:

las palabras se convierten en polvo en poco tiempo.

Sin embargo,

el tiempo que la poesía permanezca en nuestro interior,

respire suavemente

y sea consciente las visiones que llegan a su mente.

Los poemas son portales a realidades diferentes.

Permitir que muchas voces resuenen a través de ti

y sin olvidar que tan cerca tu funeral sonríe, ríe y canta!

Raúl: La idea de la floración es perenne.

Maya: Sí, es una buena metáfora de la vida: interminables ciclos de crecimiento y descendentes.

- T Newfields

Trad.: Jdinunci, sami y miguel ángel

Comen.: 2005 Tokio ★ Acab.: 2016 Neuvo Taipei

